



# Se reparten el CEN Gobernadores y líder

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Los Gobernadores de Morena y el líder nacional, Mario Delgado, se repartieron las 10 posiciones que ahora conformarán el Comité Ejecutivo Nacional de Morena.

En sus nuevos estatutos, se avaló reducir de 21 carteras de la dirigencia nacional a 12, incluidas la presidencia y la secretaria general del partido.

Por la mañana, Delgado se reunió con los Gobernadores de Morena, quienes decidieron repartirse entre ellos las posiciones.

De éstas, a la Jefa de Gobierno le tocaron dos carteras, una para Adán Augusto López, seis para Gobernadores –afines la mayoría a Claudia Sheinbaum–, y dos para Delgado.

El líder nacional aprovechó la nueva facultad que impulso en los estatutos para que él propusiera las dos carteras más importantes: Finanzas y Organización.

Así, pidió que su secretario actual, Javier Cabiedes, permaneciera en el cargo. Éste era su secretario particular y manejaba el dinero del Grupo Parlamentario en la Cámara de Diputados cuando Delgado fue diputado federal.

La Secretaría de Organización ahora quedará en manos del senador suplente, Alejandro Peña, quien desde que asumió la presidencia del CEN lo convirtió en su operador político y a quien le da el dato ya asignaciones relevantes, como la creación de los comités de defensa de la 4T en todo el País y la pro-

grama de afiliación al partido.

Hasta anoche, el Congreso votaba la lista pactada por los Gobernadores.

En Comunicación, se preveía a la diputada federal Andrea Chávez, quien apoya la aspiración del Secretario de Gobernación.

Mientras que el Gobernador de Chiapas logró poner a su secretaria de Bienestar, Adriana Grajales, en la Secretaría de Mujeres.

La cartera de Jóvenes será para Alejandro Porras, cercano al Gobernador de Veracruz.

En Diversidad Sexual se propone a Almendra Negrete, diputada local de Sinaloa, y quien con trabajo a favor de grupos vulnerables.

En Pueblos Originarios estará Bxido Xhishe Jara Bolaños, hija del Gobernador electo de Oaxaca, Salomón Jara.

En Movimientos Sociales estaría Carlos Alonso Castillo Pérez, ex diputado local de la Ciudad de México y cercano a la titular de Bienestar, Ariadna Montiel. Ambos cercanos a Sheinbaum.

En Artes y Cultura pondrían a Tomás Pliego, ex dirigente de Morena en la Ciudad de México hasta hace unas semanas. Es del grupo de la Jefa de Gobierno.

Mientras que en Mexicanos en el Exterior proponen a Nalleli Pedraza, dirigente de Morena en Michoacán.

Aunque en los estatutos aparece como Instituto el área de Formación y Capacitación, ésta se votaría aparte, y se planteaba que Rafael Barajas “El Fisgón” se mantuviera al frente.